

Cali, junio 29 de 2022.

Buscar



TEMAS  
DESTACADOS:

Contáctenos | Edictos y Avisos de ley  
ELECCIONES 2022

Versión PDF



La crónica de Gardeazábal

## Nos salvamos, pero nos jodimos

Gustavo Álvarez Gardeazábal

(He publicado esta nota bajo la conmoción de los 49 muertos que dicen las autoridades que se presentaron esta madrugada en la cárcel de Tuluá. No hago comentario hasta no estar mejor informado de este horror)

El país se salvó el pasado 19 de junio que donde no hubiese ganado Petro hoy estuviéramos apagando incendios, destruyendo barricadas y sembrando más cruces en los cementerios. Y, por supuesto, también se salvó de haber escogido como presidente a un viejito con evidentes fragilidades de demencia senil que en los últimos 15 días de campaña solo mostró ganas de no ser presidente, radiografiándonos afortunadamente su verdadero estado mental.

Pero el país se va a joder, y de qué manera, si acepta la imposición absurda y peligrosa de que Roy Barreras sea el presidente del Senado para que se de el lujo, y cobre por ventanilla, el derecho a imponerle la banda presidencial al señor Petro. Él simboliza la política que el país repudia pero nadie ha sido capaz de echar al cesto de la basura.

En contrapeso, Colombia tiene todas las de salvarse y salir adelante con la llegada de Álvaro Leiva a la cancillería, cuyo nombramiento pedí aquí en una columna la semana pasada, solicitando que lo sacaran

Suscríbete a  
nuestro boletín y  
recibe las noticias  
en tu correo  
electrónico

\* Campos obligatorios

Nombre completo\*

Correo\*

Aceptar términos\*

Acepto

Suscribirse

## DESTACADO

LO MÁS  
VISTO

LO MÁS  
RECIENTE



Cali tendrá dos días sin carro ni moto este año,

vea las fechas



Shakira devastada por fotos de Piqué

con la rubia



del cuarto de reblujo y no lo desaprovecharan más.

Leiva ya debe estar proyectando los planos para construir la pista de aterrizaje de Maduro en Bogotá a la posesión y de las bases de la unidad, nada descabellada de Pdvesa y Ecopetrol aprovechando las necesidades petroleras de Biden y sus demócratas que ya sacaron del averno al presidente venezolano.

Y ni qué decir de lo que va a servir Alvaro Leiva para poder mermar el ímpetu de las disidencias comercialistas de las FARC y reabrir la mesa de diálogo con los elenos. Pero, dolorosamente, Colombia se va a joder porque ha sido tal el tsunami de apoyos a la labor parlamentaria del nuevo gobierno desde todos los ángulos de las organizaciones que todavía tienen el descaro de llamarse partidos políticos, que se corre el riesgo de que el congreso haga lo posible por garantizar la existencia de las cooperativas de contratistas que casi todos sus miembros representan en sus curules.

En esas condiciones, el nivel de corrupción, de la ladronería de que hablaba con sobrada razón el descarriado Rodolfo, se crecerá tanto y de tal manera y tan sinvergüenzonamente que las tramas publicitarias de la persecución a las marionetas darán risa por lo nimias.

Tal vez estemos presenciando la formación de un gobierno de cambio verdadero o quizás la cocinada de un sancocho muy colombiano que habrá necesidad de explicar con plastilina. Abramos entonces el racional compás de espera.



Un caballo muerto, dos infartados y casi 40 heridos, dejó la

cabalgata de Tuluá



Asombro por crimen de mujer a manos su hijo de 17 años



¿Cómo tener una vagina joven? Siga

estos remedios caseros

Recibe las noticias en tu correo electrónico



1 comentario

Ordenar por Más antiguos ↕



Agrega un comentario...



**Edinson Castellanos**

Das vergüenza solo eres un descerebrado resentido amargado lame anos jjjjaa este se acostó disque es escritor y se levantó disque periodista en este país cualquiera lo es

Me gusta · Responder · 16 h

Plugin de comentarios de Facebook

Comparte esta noticia...



COLUMNISTAS

GUSTAVO ÁLVAREZ GARDEAZÁBAL



# Iniciativas para una Colombia más justa y en paz

Dilian Francisca Toro Torres

El presidente electo, Gustavo Petro, se prepara para asumir las riendas de un país que sufre todavía el impacto de la Pandemia del Covid 19 que por dos años afectó a Colombia y al mundo con un saldo de millones de vidas perdidas y graves retrocesos económicos y sociales.

En este contexto, el país se enfrenta a un escenario con aspectos positivos y negativos. Por un lado, el Producto Interno Bruto del país ha mostrado en el primer trimestre de este año una recuperación con una tasa de crecimiento del 8,5%, y se ha avanzado en materia laboral al fijarse en abril de este año una tasa de desempleo estructural del 11,4%. Entre tanto, hay que señalar que aún persisten vacíos en el mercado laboral para las mujeres, cuya tasa de desocupación es de 14,2%, mientras que la de los jóvenes es de 20,0%.

Por otro lado, si bien en abril pasado hubo una reducción de la informalidad en 3,6 % respecto al mismo periodo del 2021, todavía en el país existen 19,62 millones de personas en situación de pobreza, mientras que 6,11 millones viven en condición de pobreza extrema.

Frente a este panorama considero que, de cara al nuevo gobierno, es importante la propuesta de hacer un gran acuerdo nacional para buscar soluciones a las problemáticas fundamentales que nos afectan, tales como acabar con la pobreza, disminuir las brechas sociales y las desigualdades.

Es por ello que en el Partido de la U, tras una serie de reuniones de nuestra bancada en las que escuchamos las opiniones de sus integrantes, decidimos que frente al nuevo gobierno, no haremos oposición.

Tenemos la disposición de escuchar esas propuestas de transformación en materia social, económico y ambiental para el país y que desde luego, respeten la





institucionalidad y las libertades, principios que siempre  
vamos a defender. Esto nos llevará en el futuro a definir

